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今回作文を書いて、１・２年と３年との違いについて考えることがで

き、自分が頑張らなきゃいけないことなど、知ることができました。

このような場での発表の仕方を３年間を通して学ぶことができました。
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「僕の将来」
（２年 上田脩太）

僕は小学校五年生ま
で自分の将来につい
て、考えたことがあ
りませんでした。し
かし、あるマジック
のテレビを見たこと
をきっかけに六年生
になったあたりから自分の将来の夢につ
いて考えることが増えていきした。
小学校六年生の一年間は、テレビの影

響も有りマジシャンになりたいと思って
いました。しかし、中学生になってから
考えてみると、やっぱり無理なんじゃな
いかと思いはじめました。そして考えた
結果、マジックは趣味で頑張ることにし
て、もっと他にやりたいことを探すこと
にしました。
そんなある日のことでした。あるマン

ガとの出会いで将来について、より深く
考えるようになりました。それは、その
マンガの主人公が言った。「人間は自分を
変えてくれたものに憧れる。医者に命を
救われた子どもが医者を目指すように、
僕は学校の、あの先生に憧れていた。」と
いう言葉がきっかけでした。さらにその
主人公は学校の成績があまり良くありま
せんでしたが、学校の先生のおかげで努
力することができき、高校や大学に進学
することができました。そして、先生に
なることを目指すようになり、先生にな
るというストーリーが僕の心に響きまし
た。
それを踏まえて、僕が憧れる職業は何

かということについて考えました。そん
な時にチャンスがやってきました。それ
は、職場体験です。最初は、どの職業を
体験しようか迷っていましたが、親や安
次先生から「保育園はどうか？」とアド
バイスをもらい保育園で職場体験をする
ことに決めました。
いざ体験してみると、とても楽しくや

りがいのある仕事だと思いました。しか
し、もしかしたらどこかでもっとやりが
いのある仕事があるのではないかと考え
ました。この職場体験を通して職業には
様々な選択肢があることを学びました。
そして、僕は半年間、将来の夢について
沢山考えました。
そして、ついにやりたい職業が見つか

りました。
その職業は僕自身もびっくりするよう

な職業ですが、思い返してみると実は中
学一年生の時からこの職業に憧れていた
かもしれません。そして、これからはそ
の職業に就けるように頑張ります。

「三年生になってから」
（３年 東浜ななみ）

みなさんは学年が上
がり、どのようなこと
を感じているでしょう
か。新しい生活の中で
、不安な気持ちを抱い
ている人はいませんか。
私は三年生になり、一，
二年生のころとの違いに不安や戸惑いが生
じました。
三年生になり、様々な行事がありました。
その中で、思い出に残っているのは、初め
てのダイビングで、西表の海のキレイさや、
サンゴや魚たちの美しさについてあらため
て知ることができた体験ダイビングや私た
ち三年生にとって最後となった炭焼き体験
学習です。炭焼体験では、炭の歴史や作る
ときの様々な苦労について三年間の体験を
通して知ることができました。
このように楽しい思い出を作り、チャレ

ンジ精神が湧いたり、知識を身につけるな
ど、たくさんの学びに繋がりました。しか
し、その反面、楽しいことばかりではなく、
いくつか不安なこともありました。
一つ目は、一，二年生をしっかりリード

していけるのか、教えることができるのか
という悩みです。今でも「しっかり伝わっ
ているのか」とか「分かりやすく伝えられ
ているのか」などと不安になることがあり
ます。
もうひとつ私が不安に思っていることは

受験です。私は勉強が苦手でどの教科も得
意ではりません。そんな私が、今になって
一，二年の学習を見直しても、もう手遅れ
なのかもしれないと感じました。一，二年
のうちにしっかり勉強しておくべきだった
と後悔しています。
みなさんが私のように後悔しないために

アドバイスを送りたいと思います。
行事等で、先輩がどのように動いている

か、伝えているのかを意識して見るように
して欲しいと思います。それにより考える
力や伝える力が身につき、後輩をリードし
ていくことができるようになります。そし
て、船中の伝統を守っていくことに繋がる
と思います。
また、今勉強していることでわからない

ことがあったら今のうちに解決して、身に
つけていたほうがいいと思います。「後に
なって勉強すれば良い」という考えは自分
を苦しめるだけです。自分で計画を立て、
自分のやりかたで勉強してみて下さい。
私はもう遅いかもしれませんが、しっか

り勉強して志望校に合格できるようにがん
ばりたいです。そして中学校最後の一年、
いい思い出をたくさんつくりたいです。
みなさんも、学年が変わって気づいたこと
感じたことを考えてみてはどうでしょう。


